

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この度はセミナーに参加させて頂きありがとうございました。
今までMTMについては、院長や既存取スタッフの要望、また徳本さんから
学ばせていただきました。しかしながら後継者としてデベロップメントをして、MTMを
導入していきからやっていますという感覚がどのような患者さんにアプローチしていく
か、患者教育をしていけるのか分からなく感じていたもので
今回のセミナーで知ることかできてよかったです。
また、歯科で患者さん、日本人の口の中の現状を知り機会が
あったのでこちらについて知り機会をいたしてよかったです。
さらにDH前田さんに初診のデモンストラーションを行っていただいたこと
により、自院に取り入れられること、自分がセミナー後どのようにして
説明を行うか、どのようにして話を聞いていけるのか改めて理解し
ることができてよかったです。
また2年目の歯科後継者としての、健康の価値観を患者さんに
伝えること、トレーニングの重要性を改めて認識することが
本日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

当院でMTMのシステムを導入して今年目になりました。
システムの土台はおおまかに導入することができてきたけれど、
衛生士個々人や衛生士と歯科医師の知識の偏りや患者様への
指導のばらつきを感じていました。
今回沢山の事を学びさせて頂きましたので、得た情報をしっかりと医院に
持ち帰り、全スタッフで共有させて頂きたいと思っています。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間のセミナーに各社にて、衛生士さんの理格性の高い口腔内写真、ウダの正しい
撮り方、デジタルの位置づけに非常に各社に学びました。

基本治療中の患者さんとの会話（患者教育）治療に必ずまじりに、
患者さん自身に自分の口腔内の状態を知ってもらい、P、Cの状態を知ってもらい、
見えていないリスクや、なぜそうやってしまったのか、なぜ歯の痛みを伝え
ない状態を患者さん自身で感じてもらい、必要性があると思わせる。

MTMを実践するために衛生士の役割はとて大きく、やりがいの多い
仕事であると再確認することができました。

患者さんの口腔内の健康を守る、KEEP 80-85 という目標に向かって
院長先生、院内のスタッフと協力して、次のセミナーにつなげてゆきたいです。

ありがとうございました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

・当院は歯周治療に積極的に取り組んでいますが、カリエスに関する説明は患者さんにしっかりと伝えられていなかったというところをこの2日間で実感しました。

また、日吉歯科の衛生士の考えや仕事内容は本来の歯科衛生士の仕事内容であると思いました。ただX-TEに患者さんの口腔内をきれいにするのではなく、~~歯を~~フケや患者さんがちゃんとホームケアをしっかりとできるようにアドバイスしていくことが大切だと感じました。

今度MTMを取り入れていくと思いますが、自分の技術向上のため、医院のため、患者さんのためにがんばっていきたく思います。
とても貴重な良い時間となりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

マイカルトリートメントモデル 1:1で 22分をわりやすく 教える価値。明日の練習したいと思われました。

規格性 1は 1:1の所から日頃使っている器具の出し入れの仕方など 口腔内写真デジタル位置取りをしっかりと身につけて日々使いたいと思われました。唾視検査の必要性も合致し感じました。今後この器具の活用にも、必要性をわかりやすく説明して、取り入れていきたいと考えることが出来ました。

ジェスチャーのコンシステントな指導もとてもおもしろく、本当にプロの先生ならではの個性も感じました。お会い出来たこともここにきてとても刺激になりました。

明日の事は近づいているように感じています。あがいていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

患者一人一人が keep 28 を達成するためには、歯医者に任せておいては、
患者自身が自分の歯を守るという意識に気づいてもらう必要がある。そのため、
私達歯科スタッフも、患者さんが、健康的な選択ができてもらうに 1人1人の
患者さんとして向き合いたいから、正しい情報提供を行い、ステージ毎の
説明とショーと行うことが必要である。正しい情報提供するためには、スタッフ
一人一人のスキルアップが必要で、長期 病院として患者さんと共に口腔の健康を
守っていくためには 規格性のある口腔内写真とレントゲン
これらを行うための練習をしたいと思います。『学び続けるという姿勢を
代替するということ』この言葉が胸に刺さりました。このことを体現できて
いる 熊谷先生と 12月、熊谷先生の先生と 交流し、その先生も信頼できる
スタッフの皆さんとの交流は可能だと感じました。『何のために』と
なっている 病院の先生から 院内の階級からも感じました。整理整頓の
行き届き、整然としていました。患者さんに 安心・安全な医療を提供するため
こうなるとは改めて感じたことが、明日以降、今日の学びを 病院に持ち帰り
今の当院の C と P の流れを 皆に見せ、話し合いたいと思います。そのため、
第1回、第3回とセミナーに 参加したいと思います。

次回も、宜しくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間OPセミナーに参加させて頂きありがとうございました。
このセミナーを通じて、KEEP28を達成するために今後どのようにしていけば
良いのか学ぶ機会となりました。生涯自分の歯で過ごすために、患者さんの
ためを考えていきたいと思いました。

また、歯科衛生士として、規格性のある資料採得の必要性や技術、
患者さんへの説明の内容など沢山聞くことができて、とても勉強になりました。
またプロ意識の高さにも刺激を受けました。デジタル撮影、口腔内
写真など質をあげ、負担を減らしていきたいと感じ
ました。

今回学んだMTMの流れや内容をしっかり自分の中におとこみ、
医院としても取りこんでいこうと思いました。

貴重なお話をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

一生涯、自分の力で健康な状態で、幸せな人生を送っていたみたい。その思いに共感しました。そのために何をやるべきなのか、科学的根拠に基づいて、MTMというシステムを確立された尾谷先生に、尊敬の念を抱かずにはいられません。そして、ここで学んだからには、日々からの臨機に活かしていきたいと思っております。お伝えしたいです。普段行っているDPM室内字交や全顎X-CPの技術を振り返り、次回につなげていきたいです。

また、患者さんへお伝えするにも、ご自身の正しい知識や情報を持って、いかに伝えることも伝わらないので、常に新しい情報を収集し、アップデートすることで、学び続けていきたいです。

意識高い受講者の皆さんとともに、日々進歩のこと、知識や技術をしっかりと身につけられよう。次回の以降も成長していければと思います。

貴重な時間をありがとうございました。

次回もよろしくお厚い望みます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、オーラルフィジシャン育成セミナーに参加して、MTMの向き合い方が明確になりはじめたと感じる2日間でした。

MTMを導入しはじめたばかりで、患者さんとどう向き合うのか、どのような説明を、どのような情報を提示したら患者さんが分かりやすく、「自分事」として受け取ってくれるのか、今まで「凶悪」が多く、表面状だけの説明になりがちな日々でしたが、今回のセミナーを受講し、少しずつモヤモヤしていたところが明確になり始めた2日間でした。

今回学んだことを医院へと持ち帰り、スタッフ間でしっかり情報共有していきたいです。2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて頂き、今後の疑問にお答えが
あった。知らない事が多かった事が多くある事と思いました。

保険診療にフイルム熊谷先生からお話しがございましたが、自分は保険と言う
狭い枠の中で治療をやる患者さんの選択の幅を無くしてしまっ
ていたのではいけない事と思いました。

時間が無いから～では無い。むしろでは無く、時間内にレックリ
資料採取し、患者さんへ説明、共通の目標やゴールを設定できる
Drを目指さなければ強く感じました。

歯科衛生士は、今後だけではないから口から全身の健康を守る職種
として今後だけを見るのではなく、20年30年と患者さんが将来
歯を残すのだけではなく、健康な歯、口腔内、全身を維持する
ために、先を見据え、変化いかに行けばいかなるかと学ぶました。
と云いはしますが、院内全体で共通の目標を設定し足並み揃え
個人では、規格外、スピードに合わせた資料採取や自分に不足
している知識を深めたい。歯科衛生士としての業をフケ
患者さんにとって最善の選択もできるように強く感じました。
第2回目もよろしくおねがいします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回が初めてのオペレーターです。

旅行や不眠症への行く回も、何れも楽々にはしなかった。

・「KEEP 28」を目標には、床拭き(対症療法)をしっかりした治療。補綴やエンドなど、長時間の手術は完璧な治療をする必要がある。

・社会や地域を気に愛するのは難しいが、自分の医院は変えられる。Drやスタッフ皆、ズリズリと同じ目標へ向かう。その目標を達成するために親(患者)との出会いや話しを心がけてもらって光を頂く。光の方向へも小意識を持って進んで行く。

・学び続ける事をひきこえにういんをもらう子

これらの事を志すには、MTMを通じて自分に、患者の法、
医院にもしっかりと本気で真面目に全部で感謝の気持ちを持って
取り組んでいこう! と思えた! 早く帰り、仕事でいたって利まわん!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMは2年前からやっていますが、山形で熊谷先生の
熱い話し。

特に、「誰に出会うかでその人の人生は変わる」
これは患者さんだけでなく、私達歯科衛生士も
どんな、Drに出会うか、それによっても大きな差が出てくると
思いました。デモンストレーションを、DH加藤さんにしていただき

フィナルを撮りただけではなく、いかに早く、患者さんに苦痛を
与えずに撮りこむかできるのか。今まで順番を気にせずに
撮っていましたか、私のしていたことは患者さんのことを考えて
いたのか？ ただ規格性のあるものだけを撮りこむは、
ただの作業に当たっていたのでは無いか？ MTMとはどんな、
小さなことでも考えこむかできるDHへとひとつひとつ成長
したいと思いました。

また、患者さんがどんな人生を送ってきたかとても大事ですが、
一番はどこに行くのかが大事だと思いました。

MTMを難しく考えず、患者さんへは「私はあなたのこと大事です。」
~~お口の健康~~
お口の健康だけでなく、
全身の健康を守ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンセミナーを受講して、予防の重要性、患者さんのための情報提供の必要性を深く理解することができました。

まず、衛生士の私が、現在の歯科治療、保険制度のことを理解し、本当に必要な治療、予防を知っていなければ患者さんに提供できないので、そのことを知り、学ぶことができました。情報提供ができれば、これから衛生士を続けていくために、続けることが重要だと思いました。

私の医院では、MTMを取り入れていると思っておりましたが、実際かじっているだけで、MTMを実行しているとは言えないです。規格性のある口腔内写真、レントゲン、情報提供を行い、患者さんが選択できるようにするには、練習が必要だと強く思いました。

来月もお返し致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンセミナー1日目を経て、熊谷先生をはじめとする日吉歯科診療所の全てのスタッフさんが大切にされている「KEEP28」「おいしく食事をし、会話し、笑顔になっほしい」という患者さんに対する熱い熱い思いに触れ、今自分達の医院でやろうとしている“予防歯科”は、真の予防歯科ではなく、エセ予防歯科になってしまっているように感じました。

(患者さん)
真の予防歯科を地域の皆さんに提供出来るように、まずは自分達が患者さんの負担にならない様に、時間内に正確な規格性のある資料採得が出来た為のトレーニングを徹底して行っていくことを実行したいです。また、中途半端なMTMにならない様にもう一度MTMの流れを医院全員で見直し、確認し、ブレずに口腔の健康を
に浴びて出来ているかどうか

守るための予防●歯科を、実現させるために努力していきたいと感じました。

私も1人の歯科衛生士として、「KEEP28」をミッションとし、その一の手段としてMTMをしっかりと学び、習得をし、~~第1日目の~~明日からすぐに実践できることは、どんどんやっていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所